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ÉCOLE LES SOURCES 
PROCÈS-VERBAL APPROUVÉ DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Le lundi 25 mai 2020 
19h05 à 20h47 

Visio-conférence Teams dû à la COVID-19 
 
  
 
Étaient présents (es) :  
 

Étaient absents (es) :  
 

Mme Chantale Bouchard 
Mme Marie-France Potvin 
Mme Sonia Falardeau 
M. Bernard Déry 
Mme Karine De Hollain 

Mme Éloïse Brault 
M. Daniel Martineau 
Mme Véronic Lavoie 
Mme Chantale Perron 
Mme Manon Lapointe 

Mme Ghislaine Lévesque 
Mme France Beauséjour 

 
1- OUVERTURE 
 

1.1 Mot d’ouverture 
M. Déry souhaite la bienvenue aux membres du CÉ. 
 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 
 

C.E.-2019-20-38 Il est proposé par Mme Falardeau et résolu unanimement d’adopter l’ordre du 

jour. 

 
1.3 Intervention du public  

Aucune intervention 
 

1.4 Adoption du procès-verbal du 27 avril 2020 
 

C.E.-2019-20-39 
 

Il est proposé par Mme Perron et résolu unanimement d’adopter le procès-

verbal du 27 avril 2020. 

 
                     1.5    Suivi au procès-verbal 

 Un info-parent sera envoyé au milieu du mois de juin. 
 

1.6   Courrier reçu 
Aucun courrier 
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2- DÉCISION 
  

2.1 Liste de matériel 2020-2021 
Les listes de matériel scolaire ont été présentées et acceptées à l’unanimité. 

 
 

C.E.-2019-20-40 
 

Il est proposé par Mme Potvin et résolu unanimement d’approuver la liste de 

matériel scolaire 2020-2021. 

 
 

2.2 Amendement de la grille-matières 2020-2021 
À la suite de l’adoption de la grille-matière du 27 avril dernier, l’organisation scolaire 
des 6e années a été modifiée. La classe régulière aura une période d’éducation 
physique en moins afin de bonifier d’une heure d’anglais de plus. Cette heure 
manquante sera donnée par le titulaire. Cet amendement est seulement pour 
l’année scolaire 2020-2021. Les familles concernées devront accepter notre 
amendement de la grille-matière. 

 
 
C.E.-2019-20-41 

 
Il est proposé par Mme Falardeau et résolu unanimement d’approuver 

l’amendement de la grille-matière 2020-2021. 

 
 

2.3 Croquignolet – Traiteur 2020-2021 
Une baisse des coûts est prévue pour l’année 2020-2021. Le service est impeccable et 
les enfants aiment les repas offerts. Le traiteur dépanne aussi les enfants qui 
échappent ou oublient leur repas. 

 
 
C.E.-2019-20-42 

 
Il est proposé par Mme De Hollain et résolu unanimement d’approuver le 

traiteur Croquignolet 2020-2021. 

 
 

2.4 Horaire spécial du 19 juin 
Il est proposé de finir une heure plus tôt étant donné que l’horaire en continu n’est 
pas possible pour cette année. Les élèves suivront leur horaire comme à l’habitude 
avec leur titulaire.  

 
 
C.E.-2019-20-43 

 
Il est proposé par M Martineau et résolu unanimement d’approuver l’horaire 

spécial du 19 juin 2020-2021. 

 
 

3- CONSULTATION 
Aucune consultation. 

 
 

4- DISCUSSION 
Aucune discussion 
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5- INFORMATION 
 

5.1 Information de la directrice 
Entrée progressive 
La journée de familiarisation a été annulée. Du contenu sera préparé pour 
informer les parents. L’entrée progressive de la prochaine année scolaire sera sur 
4 jours (1er au 4 septembre). Une proposition sur les modalités sera présentée à la 
prochaine rencontre. Les titulaires du préscolaire pourraient faire un vidéo de leur 
classe afin de la présenter aux enfants. 
 
Organisation scolaire 
En date d’aujourd’hui : 3 maternelles, 3 1res années, classe multi 1-2e année, 2 
classes de 2e année, 2 classes 3e année, classe multi 3-4e année, 2 classes 4e 
année, 3 classes 5e année, 3 classes 6e année. Nous aurons une nouvelle 
organisation scolaire au courant du mois de juin. 
 
Entrée scolaire 2020-2021 
Le ministre de l’Éducation n’a toujours pas donné de directive précise. 
 
Piste d’hébertisme 
Nous sommes dans la première phase de la construction de notre piste 
d’hébertisme. Avec la Fondation, nous avons fait une demande de financement 
auprès de la caisse Desjardins. La phase 2 est de trois modules de jeux et une 
classe extérieure. 

 
5.2 Information du personnel 

Monsieur Déry s’informe sur le fonctionnement de l’application HopHop. Mme 
Falardeau nous confirme que l’application est très usuelle et nous avons reçu de 
bons commentaires. L’application est appelée à demeurer à l’école. 

 
5.3 Information du président du CÉ 

Aucune information. 
 

5.4 Information du Comité de parents 
 Aucune information nous touchant directement. 

 
5.5 Information des commissaires 

Aucun commissaire présent 
 

6- FERMETURE 
 

7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil  
  La prochaine rencontre aura lieu le 15 juin 2020 à 19h00 par TEAMS. 
 
7.2 Levée de l’assemblée 

 
C.E.-2019-20-44 

 
Il est proposé par Mme Falardeau et résolu unanimement de lever l’assemblée 

à 20h47.   

 
 
 
 
Signature de la direction              Signature du président 


